

## Schule am Bauernhof

*Wir sind eine Schule, die keine Schule ist, wie man sie kennt!*

Das Schulgebäude ist die freie Natur, das Klassenzimmer der Acker, die Wiese, der Wald und das Stallgebäude. Unsere Lehrenden sind die Pflanzen, die Tiere und die Menschen, die auf dem Bauernhof leben.

Bei halb- oder ganztägigen Exkursionen zum Bauernhof erhalten die Kinder und Jugendlichen einen Einblick in die Vorgänge und Abläufe am Bauernhof.

Die Beziehung zur Natur, der Umgang mit Tieren und das Erkennen von regionalen Lebensmitteln aus bäuerlicher Produktion stehen im Mittelpunkt.

Programmbausteine: z.B. „Vom Kornzum Brot“, „Der Weg der Milch“, „Vom Obst zum Saft“, „Vom Schwein zum Schinken“.

Die Kinder und Jugendlichendürfen selbst aktiv sein und mithelfen.

Schule am Bauernhof-Betriebe und nähere Informationen unter: [www.schuleambauernhof.at](http://www.schuleambauernhof.at)